

Hommage de France Galop à Son Altesse le Prince Karim Aga Khan IV 1936 - 2025

L'ensemble de la famille des courses de Galop est en deuil après l'annonce de la disparition de Son Altesse le Prince Karim Aga Khan IV survenue ce mardi 4 février 2025. Le Galop français perd l'un de ses plus admirables ambassadeurs qui, pendant des décennies, aura contribué avec passion au rayonnement des courses françaises à travers le monde.



Guillaume de Saint-Seine, Président de France Galop, rend hommage à cette grande personnalité des courses : « *Nous avons appris ce matin avec tristesse la perte d'un véritable amoureux de la France et plus particulièrement de Chantilly, berceau des courses françaises.*

C'est grâce à la volonté de Son Altesse l'Aga Khan IV, sa détermination et son engagement que le domaine de Chantilly est redevenu le joyau historique et que la notoriété de son hippodrome rayonne aujourd'hui au-delà de nos frontières. Grâce à son engagement et sa volonté, la mythique casaque Aga Khan a continué d'écrire de grandes pages de l'histoire des courses et de l'élevage.

Tout au long de sa vie, le Prince Aga Khan a été déterminant pour la filière des courses de Galop, que ce soit au travers de la performance de ses chevaux sous son emblématique casaque ou comme éleveur de lignées de champions.

Au nom de France Galop, d'Elie Hennau, Directeur Général, et Henri Pouret, Directeur Général Délégué, mais également de tous les salariés de France Galop et des acteurs des courses, j'adresse mes plus sincères condoléances à sa fille, la Princesse Zahra Aga Khan, avec qui il partageait sa passion pour les courses de Galop, ainsi qu'à sa famille et à ses proches, et à l'ensemble des collaborateurs travaillant dans ses écuries et haras. ».



Biographie

Après la disparition de son père, le Prince Aly Khan en 1960, Son Altesse le Prince Karim Aga Khan avait fait le choix de rester fidèle à une tradition familiale hippique européenne initiée par son grand-père, Son Altesse l'Aga Khan III. Sans être un spécialiste des courses et de l'élevage, comme il le soulignait souvent, il avait su s'entourer des meilleurs professionnels et bâtir l'un des plus beaux palmarès de l'histoire des courses mondiales.

Ainsi, avec sa célèbre casaque verte, toque verte, épaulettes rouges, très appréciée des sportsmen, il a remporté plus de 160 victoires de Groupe 1 en France et à l'international, grâce à des champions inoubliables comme Zarkava, Shergar, Dalakhani, Sinndar... Son Altesse aura également marqué l'élevage européen avec des chefs de race comme Siyouni ou plus récemment Zarak.

Les passionnés des courses qui ont vibré pour sa mythique casaque, ainsi que ceux qui l'ont croisé le matin sur les pistes d'entraînement de Chantilly ou sur les hippodromes, garderont de lui un souvenir ému, celui d'un homme discret, d'une grande disponibilité malgré ses nombreuses obligations et capable de relever les plus extraordinaires défis.

France Galop organisera prochainement, sur l'un de ses hippodromes, un hommage à Son Altesse le Prince Karim Aga Khan IV.



Contact Presse France Galop :

Hélène Dupuy

Mail : hdupuy@france-galop.com

Tél : 06 30 41 85 89